

Lübeck, 13.06.2024

Liebe Eltern,

heute erhalten Sie die

WAKE-NEWS Juni 2024

Aus den einzelnen Schulformen:

Grundschule:

Fahrradprüfung



Wir gratulieren den 4. Klassen zu ihren bestandenen praktischen Fahrradprüfungen! Viele Wochen haben die Schüler:innen unter anderem zu den Themen Verkehrssicherheit, Vorfahrtsregeln und Verkehrsschildern gelernt. Die Schüler:innen sind die Prüfstrecke in der Nähe der Schule im Vorhinein abgelaufen und abgefahren. Der Verkehrspolizist der Schule hat die Schüler:innen in Kleingruppen beim Befahren der Strecke unterstützt. Einen herzlichen Dank dafür! Vielen Dank auch an alle Eltern, die fleißig mit ihren Kindern geübt haben. Viel Spaß beim Weiterradeln!

Sekundarstufe:

WPU-Gestalten

Der WPU-Gestalten von Herrn Kirsten hat den Lehrkräften und einzelnen Schüler:innen am vergangenen Montag eine Kostprobe seines Könnens gegeben. In einem Theaterstück mit vielen Hauptfiguren aus bekannten Märchen nähte das tapfere Schneiderlein, Rapunzel präsentierte ihre Locken, der böse Wolf hätte am liebsten alle gefressen und vieles mehr. Alle Akteur:innen spielten überzeugend und waren auch ohne Mikrofon dank ihrer guten Artikulation deutlich zu verstehen. Es war eine unterhaltsame halbe Stunde und machte

Lust auf mehr. So wird der WPU sein Stück vermutlich bei der Verabschiedungsfeier der ESA- und MSA-Schüler:innen ein zweites Mal aufführen.



Boxen

Unser Schüler Richard aus dem 9. Jahrgang nahm am 1./2. Juni mit dem Boxclub Lübeck an den Norddeutschen Meisterschaften teil. Dort kämpfte er gegen den niedersächsischen Titelträger und gegen einen Schüler seiner Gewichtsklasse, der im Olympiastützpunkt trainiert. Richard gewann beide Kämpfe klar. Nun ist er norddeutscher Meister in der Gewichtsklasse bis 63 Kilo.

Wir gratulieren ihm herzlichst zu diesem Erfolg.

Handylocker

Seit Montag nutzen wir die Handylocker. Anfangs zögerten etliche Schüler:innen und behielten ihr Handy lieber im Rucksack. Dies führte zu einigen Problemen, da die Versuchung doch zu groß war, `mal eben` Nachrichten zu lesen. Dabei ertappt, mussten sie daraufhin ihr Handy bei der Schulleitung abgeben, die Eltern waren gefordert, das Handy wieder in Empfang zu nehmen.

Inzwischen lassen fast alle Schüler:innen ihr Handy vor Unterrichtsbeginn in den Handylocker einschließen.

Dies führt zu einer deutlichen Entspannung der Atmosphäre am Vormittag, insbesondere in den Pausen. Die Schüler:innen beschäftigen sich nun vielmehr miteinander, reden, spielen Tischtennis, etc.

Schulband

Zum Sommer werden uns drei Mitglieder der Schulband verlassen. Sie besuchen derzeit eine zehnte Klasse und streben nach der Schulzeit eine Ausbildung an.

Somit benötigen wir Nachwuchs, entweder an einem Instrument oder beim Gesang. Auch Schüler:innen, die bisher noch kein Instrument spielen oder musikalische Vorerfahrungen haben, sind herzlich willkommen.

Geprobt wird immer freitags im Anschluss an den Unterricht. Entweder kommen interessierte Schüler:innen einfach zu einer Probe oder sie sprechen mich vorher an.

Schulartübergreifend:

Toter Winkel

Ein großer Sprinter steht mitten auf dem Schulhof. Schräg hinter ihm liegt eine große dreieckige Plane, die den „toten Winkel“ des Fahrers sichtbar macht. Begleitet von einem Polizisten und einer Ehrenamtlichen vom Ladies Circle lernen die Jahrgänge 3-5 über die Gefahren im Straßenverkehr. Eine ganze Klasse von 23 Schüler:innen verschwindet aus dem Sichtfeld der Person, die auf dem Fahrersitz Platz nehmen darf. Jede und jeder ist mal dran und darf sehen wie die Klasse „verschwindet“. Selbst beim Vorbeugen vom Sitz können nur vier Kinder gesehen werden! Die Schüler:innen sind ziemlich verblüfft. Eine interessante Aktion, die den Schüler:innen zeigt, wie wichtig es ist, auf den Straßen vorsichtig zu fahren und besonders bei großen Fahrzeugen im Sichtfeld zu bleiben.



Trinkwasserqualität

Bezüglich der Trinkwasserqualität an unserer Schule gab es Verunsicherungen. Von der Hansestadt Lübeck bekam ich die Auskunft, dass das Trinkwasser jährlich geprüft wird, zuletzt am 19.10.2023. Hierbei gab es keine Beanstandungen. Im gleichen Zuge wurden in der Sporthalle auch die Warmwasserstellen auf Legionellen getestet. Auch hier gab es keine Befunde.

Das Trinkwasser kann ohne Einschränkungen getrunken werden.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien auch im Namen meines Kollegiums eine schöne zweite Junihälfte.

Viele Grüße

S. Feilcke

Stefan Feilcke
Schulleitung